
金華橋通り社会実験「金華橋ストリートパークライン 2023」 

荷捌きに関するアンケートにご協力ください 
 

「金華橋ストリートパークライン 2023」にご協力いただき、誠にありがとうございます。 

岐阜市では、これまでに中心市街地道路空間利活用懇談会などの関係者の意見や市民の皆様

へのアンケート調査を踏まえて、金華橋通りなどの中心市街地の 4 つの道路の将来イメージ

を取りまとめ、公表しています。 

◇金華橋通りの ～まちづくりの核となる多様性のある道路空間～  

将来イメージ    ・緑豊かなテニテオと連続的につながる空間 

              ・人々の交流の場、イベントの場となる 

          ・誰もが主役になれる、 

その場、その時で顔の変わる空間 

           ・公共交通や新型モビリティが共存する   

 

この社会実験で、道路空間を利活用し、こうしたイメージを皆さまに体験していただき、「居心地が良く

歩きたくなるまちなか」づくりに向けた取り組みを進めてまいります。 

今後の参考とさせていただきますので、アンケートにご協力をお願いいたします。 

（スマートフォンからも同じアンケートを回答いただけます）→ 

 

 

1 金華橋通りの交通状況はいつもと比べてどのように感じましたか？ 

①混雑していた   ②変わらない   ③空いていた 
 

2 
荷捌きや停車のために設置した 沿道アクセススペース（集約した路上荷捌き場） 

を利用されましたか。また利用されなかった場合の対応は？ 

①利用した  ②利用しなかった（                           ） 
 

3 荷捌き駐車場の使い勝手はどう感じましたか？ 

① 使いやすい   ②使いにくい   ③分からない 

4 集約荷捌き駐車場の課題は何だと思いますか？ 

  ①配達先までの距離が遠くなる  ②台車等が必要となり積み下ろしに時間がかかる 

③荷捌き駐車場の空きがわからず不安  ④その他（                    ） 

５ 自転車等の専用通行帯が設置されて、どう感じましたか？ 

①安全になった  ②変わらない  ③荷捌きに支障を感じた。（危険だった） 
 

６ 
将来の金華橋通りの道路空間再編において、重視したほうがいいと思うものはなん

ですか？ 

①安全・安心な歩行者空間 ②安全・快適な自転車・小型モビリティ空間 ③円滑な自動車交通  

④使いやすい荷さばき・駐停車スペース ⑤魅力ある景観 ⑥催しによる賑わい  

⑦その他（                                      ） 

７ その他ご意見等、荷さばきに関するご意見があればお聞かせください。 

 例:荷捌き場の大きさ、荷さばきの手法（集約荷捌き、時間指定での荷捌き場等）、荷捌きの手法やありかたについて 


